

COUSANCE

Le repas des aînés a été un succès



La journée a été des plus sympathiques. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Le traditionnel repas des seniors cousançois, offert par la commune, s'est déroulé samedi 26 novembre à la salle de la Grenette. Soixante-dix-sept convives ont pu déguster les mets réalisés par les artisans locaux et profiter de l'animation musette par Le P'tit Bal. Pour le maire Christian Bretin, « le repas des seniors cousançois n'est pas un moment pendant lequel on s'ennuie ! Comme le dit un proverbe nanois qui m'est très cher : "Le meilleur repas est celui où l'on est bien accueilli." »